

Budapest, den 8.8.64

Lieber Herr Anders !

Dank für Ihren Brief vom 13. Juli und für die Zusendung des Materials. Der Artikel von Torberg ist wirklich ein literarischer Skandal und Ihre Empörung darüber ist absolut gerechtfertigt. Ich kannte nur seine Opposition gegen Brecht, die gegen Thomas Mann wahr mir unbekannt.

Frau Heller freute sich über Ihren Brief, noch mehr über die Aussicht, Sie in Budapest persönlich kennen zu lernen. Auch ich freue mich über die Perspektive einer neuen Begegnung, ebenso auf die Ihrer Polemik in der Angelegenheit des Hiroshima-Piloten. Hoffentlich werden Sie bald fertig damit.

Haben Sie den Roman des französisch schreibenden Spaniers Semprun "Die grosse Reise" gelesen ? Ich glaube, es ist eine der wichtigsten Neuerscheinungen.

Mit herzlichen Grüßen Ihr

MTA FIL. INT.
Lukács Arch.

Georg Lukács